

■ Leiterplattenfertigung:

## Neubau in Berlin

6,8 Mio. Euro investiert die auf Prototypen und Kleinserien im Eildienst spezialisierte contag GmbH ([www.contag.de](http://www.contag.de)) in einen Neubau für die Firmenzentrale. Mit dem 3500 m<sup>2</sup> großen Neubau für Verwaltung und Fertigung soll die bisherige Produktionsfläche mehr als verdoppelt und die Fertigungskapazität mehr als vervierfacht werden. Seit Jahren verzeichnet contag eine durchschnittliche jährliche Auftragssteigerung von 30 Prozent. „Wir haben zu viele Aufträge und zu wenig Platz“, begründete Andreas Contag – einer der beiden Firmengründer – den erweiterungsfähigen Neubau in Spandau beim Richtfest. hs